

Article 31 du Règlement

de quarantaine pour les immigrants européens arrivés au Canada entre 1832 et 1860.

Plus de 15 000 immigrants irlandais victimes de famine et de maladies sont enterrés sur cette île. C'est donc un lieu sacré et vénéré pour les Canadiens d'origine irlandaise.

Parcs Canada compte transformer Grosse Île en parc historique national, non pas pour commémorer la mort et la maladie, mais plutôt pour en faire un lieu d'accueil et de célébration de l'esprit humain. Nous espérons que le développement sera fait dans le respect des fosses communes et de la mémoire des morts et de ceux qui en ont pris soin, et que l'on reconnaîtra par la même occasion la contribution des Canadiens d'origine irlandaise à l'essor de notre pays.

* * *

L'INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE

M. Sergio Marchi (York-Ouest): Monsieur le Président, il y a deux jours, le député ministériel de Don Valley-Est a ridiculisé l'ouverture d'un nouvel établissement de 200 millions de dollars par Apotex Inc., le principal fabricant canadien de médicaments génériques.

Le député a démontré non seulement sa profonde ignorance, mais également le mépris que son gouvernement porte au secteur canadien des médicaments génériques qui est pourtant dynamique et indispensable au bien-être de notre économie nationale étant donné qu'il emploie plus de 3 000 Canadiens et représente des ventes de plus de 430 millions de dollars.

En outre, l'année dernière seulement, on estime que les médicaments génériques prescrits, qui sont moins chers, ont fait épargner aux consommateurs canadiens et aux gouvernements provinciaux un milliard de dollars.

Si la loi conservatrice élargissant la protection offerte aux sociétés multinationales fabriquant des médicaments de marque plus coûteux demeure en vigueur, cela aura pour effet de détruire à jamais le système canadien de licences obligatoires.

• (1410)

Plutôt que de ridiculiser Apotex au sujet de l'ouverture d'un nouvel établissement entraînant la création d'emplois dont on a désespérément besoin, le gouvernement devrait féliciter cette société, Novopharm et les autres.

Quel que soit leur chef, nos vis-à-vis vont perdre les prochaines élections notamment parce que. . .

M. le Président: Le temps de parole du député est écoulé.

* * *

L'IMMIGRATION

M. Stan Wilbee (Delta): Monsieur le Président, les habitants de la Colombie-Britannique s'inquiètent vivement et à juste titre du fait que, selon des nouvelles récentes, un grand nombre de criminels asiatiques immigreront au Canada.

Doug Ewing, inspecteur de la GRC, a déclaré ce qui suit: «Un grand nombre des criminels les plus cruels et méchants au monde ont déjà établi leurs quartiers au Canada.» Pour sa part, le Service canadien des renseignements criminels a dit que les membres de triades qui se trouvent déjà au Canada sont impliqués dans des activités reliées au trafic de stupéfiants, aux jeux d'argent, à l'extorsion, à la prostitution, au blanchissage de fonds, aux vols à main armée, à l'entrée clandestine d'étrangers et à la contrefaçon de cartes de crédit.

Je demande au gouvernement de veiller à ce que les fonctionnaires de l'Immigration et de Revenu Canada, la GRC, les forces de l'ordre et les services de police municipaux bénéficient d'un appui dans leurs efforts coordonnés pour empêcher l'immigration de criminels au Canada et pour traiter fermement et rapidement le cas d'immigrants ou de visiteurs qui se moquent du système judiciaire canadien au détriment de tous nos concitoyens et, en particulier, d'autres immigrants honnêtes et respectueux des lois.

* * *

LA DIRECTION DU PARTI CONSERVATEUR

M. Stan Keyes (Hamilton-Ouest): Monsieur le Président, Boyer dans la course, MacDougall, non. Valcourt non, Beatty non, Wilson non, Maz non plus, après avoir changé d'idée à deux reprises. Garth, Garth qui? Campbell, sûrement! Charest est aussi dans la course pour peut-être en sortir. Et voici qu'entre en scène celui qui tire les ficelles, qui a dressé ses marionnettes les unes contre les autres.

Réfugié dans sa tanière du 24 promenade Sussex, le premier ministre explique au ministre de l'Environnement qu'il doit participer à la course à la direction, ne serait-ce que pour donner l'impression qu'il y a effectivement une course.

Le pauvre député de Sherbrooke, auquel les stratèges conservateurs, en voilà une contradiction, ont d'abord